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新年明けましておめでとうございます
令和７年がスタートしました。新春とはいえ寒さも一段と厳しくなり、お正月モードから一

気に通常の状態に戻すのは、大人でもなかなか難しいことです。そう考えると、今週は子ども
たちにとって回復期間、徐々にで構いませんので通常の学校生活のリズムに戻してほしいと思
います。
さて、新しい年が始まりましたが、子どもたちにとっては、やはり学年の区切りの方が大き

いかと思います。１月から３月は、始まりというよりも各学年のまとめの期間、特に６年生は
小学校生活最後の学期になりました。卒業までは、実質あと２ヶ月ちょっとです。
６年生には卒業までの萬歳小で過ごせる時間、１～５年生には６年生と過ごせる残りの時間

を大切にして、１日１日を過ごしてほしいと思います。

１２月を振り返って
１２月は終業式直前まで、様々な学習が目白押しでした。前号で紹介しきれなかった話題を
紹介します。

４年社会科校外学習
１２月１３日、４年生が社会科学習の一環として、大原幽学記念館と佐原へ校外学習に行っ

てきました。大原幽学記念館では、様々な説明を受け、郷土や昔の暮らしへの理解が深まりま
した。また、佐原では小野川沿いを散策し、昔の町並みのような風景を味わいました。はっき
りしない天候でしたが、１日しっかりと学習することができました。

旧林家住宅の説明を聞いています ジャージャー橋付近で 小野川沿いを散策

東京社会科校外学習（５・６年）
１２月１７日、５・６年生が東京へ校外学習に行き、国会議事堂と科学技術館を見学してき

ました。
国会議事堂は見学者が多く、やや早足での見学となりましたが、厳かな雰囲気を味わうこと

ができました。また、科学技術館では、機械や電気、エネルギーなど様々な体験を通して、科
学技術のすごさや不思議を感じ取ることができました。

国会議員の気分で 国会議事堂をバックに 様々な技術に触れました



さつまいもを使ったお菓子づくりに挑戦
１２月１９日、１・２年生が１１月に収穫したさつまいもを使って、お菓子づくり（焼きス

イートポテト）に挑戦しました。当日は、６名の保護者の方の協力のもと、グループに分かれ
て行いました。さつまいもがなめらかになるまでつぶして牛乳等を加え、丸いおまんじゅうの
ような形をつくりました。その後は、フライパンで焼き、試食をしました。焼きたてのスイー
トポテトは、さつまいも本来の甘さが引き立ち、とてもおいしくいただくことができました。
６名の保護者の皆様、子どもたちの楽しくおいしい体験をありがとうございました。

力一杯つぶしてます！ 焼くところまできました 試食の時間です

縄跳び練習会
１２月２０日、低学年（１～３年）と高学年（４～６年）に分かれて、縄跳び練習会を実施

しました。今年も講師として、縄跳びのスペシャリストである岡本悠さんをはじめ、３名の講
師の先生をお招きし、今学期に行う縄跳びの楽しさを教えていただきました。
低学年では縄跳びを使った跳ばない縄跳びを中心に行いました。決めポーズやタイミングよ

く縄をくぐる動きなどを行って楽しみました。
高学年では、低学年の内容に加え、ダブルダッチに挑戦しました。入るタイミングがなかな

かつかめず難しく感じましたが、それだけに成功したときの子どもたちの顔は輝いていました。
これから縄跳びを使って、体力づくりに取り組んでいきます。感染症の流行時期と重なりま

すが、寒さやウイルスに負けない、健やかな体づくりを行っていきたいと思います。

講師の先生の三重跳び リズムよく跳ねています ４年生もダブルダッチ ５・６年でも難しい!?

児童会（委員会）発表
１２月２３日、終業式のすぐあとに３つの委員会が発表を行いました。
児童運営委員会は、校庭のシーソーの利用法について、動画やスライドを用いて、わかりや

すく説明しました。説明の間に、○×クイズも入れ、みんなが安全に使うにはどうしたらよい
かを考えるよい機会となりました。
保健委員会からは、２学期の生活検査パーフェクトの人の紹介がありました。子どもたちが

自分の力で、衛生面に注意し、ハンカチやティッシュを忘れずに用意することはもちろんです
が、衛生管理及び朝食の摂取について、ご家庭でもご協力いただけると幸いです。
最後に給食委員会は、寸劇を行い「お菓子の食べ過ぎに注意し、きちんとした食事で栄養を

しっかり摂りましょう」ということをわかりやすさに面白さも加え、伝えました。給食委員の
熱演で、楽しみながらもお菓子の食べ過ぎに注意しなければならないことを学びました。

動画も交えて説明しました パーフェクトの人が呼ばれています 旭市が征服されそうに…


